



Fe de errores

Fe de errores de «Toxicidad pulmonar por metenolona: a propósito de un caso»

Gádor Ramos-Villalobos*, José Antonio Gullón Blanco, e Isidro González-Martín

Servicio de Neumología, Hospital Universitario de Canarias, La Laguna, Santa Cruz de Tenerife, España

En la Carta al Director «Toxicidad pulmonar por metenolona: a propósito de un caso» (Arch Bronconeumol. 2009;45 [12]:620–623), se ha producido un error. La figura 1 se corresponde con la radiografía al ingreso del paciente, por lo que ha quedado citada incorrectamente en el texto, ya que aparece referida como si se tratase de una radiografía realizada al cabo de un mes.

Véase contenido relacionado en DOI: 10.1016/j.arbres.2009.09.001

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: gadorramos@hotmail.com (G. Ramos-Villalobos).